

## LA CUARESMA QUE DIOS QUIERE

### AYUNO:

Dios quiere que ayunes de tu pesimismo.

Dios quiere que ayunes de tus comentarios sobre los demás.

Dios quiere que seas compasivo.

Dios quiere que ayunes de críticas negativas. Dios quiere que ayunes de juzgar a otros.

Dios quiere que ayunes de tus preocupaciones y confíes más en Dios.

Dios quiere que ayunes de desaliento y que te llenes de esperanza.

**Dios quiere TU CORAZÓN.**

### ORACION:

Dios quiere que te acerques a Él. Dios quiere que le escuches en su PALABRA.

Dios quiere que le veas a Él en los demás.

**Dios quiere que entres en su corazón que tanto te ama.**

### DAR LIMOSNA = COMPARTIR

Dios quiere tu tiempo. Dios quiere que compartas tu tiempo con el que te necesita.

Dios quiere que compartas tu sabiduría. Dios quiere que compartas tus cualidades.

Dios quiere que te intereses por los demás.

**Dios quiere que compartas todo lo que Él te ha dado.**

**Porque Dios quiere que crezcamos en positivo.**

**Por Cuaresma, nosotros debiéramos estar en tiempo de muda o cambio porque nuestra conversión nos ha hecho crecer en:**

**SABIDURIA, AMOR, ESPERANZA, ALEGRÍA, ILUSIÓN, PAZ, COMPRENSIÓN, AMABILIDAD,  
CONFIANZA, TERNURA, BONDAD**





Con el lema **"50 AÑOS CONTIGO EDUCANDO EN LA VERDAD"**, las Misioneras de Santo Domingo de Palencia, celebramos el día 17 de febrero, a las 13: 00 horas, en la iglesia conventual de San Pablo, una Eucaristía de acción de gracias, con motivo del 50 aniversario de la fundación del Colegio Santo Domingo de Guzmán en nuestra ciudad. La Eucaristía estuvo presidida por D. Manuel Herrero, O.S.A, Obispo de Palencia, concelebrada por algunos Padres Dominicos y un sacerdote de nuestra Parroquia de San José. El coro del Colegio hizo una magnífica interpretación.

A la sombra de Santo Domingo de Guzmán que dejó profunda huella en esta ciudad, aquí forjó su personalidad firme, austera y vigilante, pero sobre todo compasiva, su familia vivió una jornada de gratitud con el deseo de ser luz, de iluminar un poco las zonas oscuras de nuestro mundo.

Como se decía en la monición de entrada, una palabra definía este acto: **"emoción"**. Celebrar la Eucaristía en esta Iglesia era conectar con el impulsor de este proyecto educativo, nada más y nada menos que Santo Domingo de Guzmán. Si pensamos en lo que significan estos 50 años **"solo queda agradecer."**

Gracias porque durante todos estos años el Señor ha acompañado nuestros pasos buscando recursos para hacer de la educación un camino de crecimiento personal y desarrollo de posibilidades.

Gracias a los alumnos que han pasado por el centro, ellos han sido y son la razón de ser, la esencia de lo que es un centro educativo.

Gracias a las familias por confiar en nosotras. Gracias a los profesores y al personal de servicios, sin ellos hubiera sido imposible desarrollar este proyecto educativo que persigue, sobre todas las cosas, formar personas que apuesten por un mundo mejor, más humano y con capacidad para acoger a todos.

Padres, profesores, personal de administración y servicio, alumnos actuales y antiguos junto con las religiosas, damos gracias a Dios por este medio siglo que lleva el Colegio educando y evangelizando, siguiendo el carisma de Santo Domingo.

